pas possible sur cette isle, de l'augmentation de la valeur de la propriété foncière et des nouvelles industries qui devront attirer et indemniser l'artisan et le cultivateur.

Ces idées ne font que réfléchir les sentimens qui animent la communauté, et toute personne qui a donné quelqu'attention à ce sujet n'a pas hésité à prononcer que ce chemin au nord sera une source de prospérité pour Montréal, et un placement avantageux pour les actionnaires.

Le tout respectueusement soumis,

A. M. DELISLE,

Président.

SYDNEY BELLINGHAM, Sec. et Trésorier.